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合唱コンクールが終わる
合唱コンクールが終わりました。どのクラスも最高の結果を出すために、力を合わせて練習

に取り組んできました。同じ目的に向かって、心を一つにして精一杯頑張ることに意味があり

ます。２年生の取り組みを振り返ると、どのクラスも指揮者や伴奏者、パートリーダー、学級

委員を中心に、よく頑張っていたと思います。

コンクールである以上、最優秀賞を取れるとこ 合唱コンクールの結果

ろは１つしかありません。最優秀賞を取ったク 最 優 秀 賞 ２年Ｃ組

ラスも取れなかったクラスも、自分達の取り組 最優秀指揮者賞 ２年Ｃ組 〇〇〇〇

みに誇りを持って、次の学校行事も成功に導け 最優秀伴奏者賞 ２年Ｂ組 〇〇〇〇

るように頑張ってほしいと思います。

11月の予定
２日(水) 指導主事訪問日 12日(土) 県中学校駅伝競走大会 20日(日) 部活停止

３日(木) 文化の日 14日(月) 教育相談④ 21日(月) 部活停止

８日(火) 教育相談① 15日(火) 教育相談⑤ 22日(火) 期末テスト①

９日(水) 教育相談② 和菓子教室 23日(水) 勤労感謝の日

10日(木) 校外学習 16日(水) 教育相談⑥ 24日(木) 期末テスト②

11日(金) 教育相談③ 19日(土) 部活停止 25日(金) 期末テスト③

教育相談中の日程
進路相談中は、短縮校時で４時間授業です

１２：２５ ４校時終了 １３；３０ 帰りの会

１３：００ 給食終了 １４：１５ 面談開始(１家庭１５分）

１３：０５ 給食片付け １６：００ 部活終了完全下校

１３：１０ 掃除

進路情報（群馬県公立高校入試）
先月に続き、高校入試の情報です。今回は、入学検査の内容についてです。

学力検査は、今まで同様「国語」､｢数学」､｢英語(リスニングを含む｡)」､｢社会」及び

「理科」の５教科で行われます。この検査は、１教科につき５０分で、１日目に全て行われま

す。２日目には、面接等が行われます。面接等には、「集団面接」、「個人面接」、「英語面接」、

「パーソナル・プレゼンテーション」がふくまれます。また、面接以外のものとして、「実技

検査」、「作文」、「小論文」を実施する場合もあります。自分の受検したい高等学校が、どん

な内容の検査を行うのか早めに調べて、準備するとよいと思います。



新生徒会本部役員

この度、生徒会会計になりまし
た、２年Ｃ組の〇〇〇〇です。僕は、
生徒会という学校の顔の一員と
なったので、その名に恥じないよう
に活動していきたいと思います。ま
た、選挙のときに訴えたことを実
現するために、皆さんの意見に耳
を傾け、学校をよりよく、楽しくで
きるように頑張りますので、よろし
くお願いします。

この度、生徒会副会長になりま
した、〇〇〇〇です。私は、今回の
生徒会活動を通して、生徒一人
ひとりの声に耳を傾け、よりよい
学校になることを目指して生きた
いと思います。誰もが自分の意見
をしっかり伝えられる、よい意見を
みんなで共有できるようにしてい
きたいです。全力で頑張りますの
で、よろしくお願いします。

今回、書記になりました、〇〇〇
〇です。皆さん、選挙の際には、ご
支援ありがとうございました。私
は、選挙のときに訴えたように、他
学年と交流できる行事を行う機
会を増やしていけるように、働きか
けていきたいと思っています。ま
た、先輩達が築き上げてきた木崎
中の伝統を受け継ぎ、よりよい木
崎中にしたいと思います。

この度、生徒会副会長になりま
した、〇〇〇〇です
ぼくは、学級委員を通して、生

徒全員の意見を聞き、それを取り
入れていきたいと思います。こうし
た一人ひとりの意見が、生徒会本
部に届くような学校にしていきた
いです。そのため、みなさんも、よ
りよい木崎中にするため、ご協力、
よろしくお願いします。

この度、生徒会長になりました、
２年Ｃ組の〇〇〇〇です。私は、
「生徒全員で生徒会」という言葉
を大事にしながら、生徒一人ひと
りの声が響く学校を目指して頑張
りたいと思います。昨年の経験を
活かし、生徒のみなさんの学校生
活が充実するように努めます。精
一杯頑張りますので、ご協力よろ
しくお願いします。

１０月２０日(木)６校時

に、生徒会本部役員認証式

が行われ、２年生を中心と

した新体制がスタートしま

した。初めての大きな仕事

が、先日行われた合唱コン

クールです。生徒会長を中

心として、合唱コンクール

実行委員、吹奏楽部の人た

ちと力を合わせ、合唱コン

クールを成功に導くことが

できました。これから１年

間、木崎中学校をよりよく

するために頑張ってほしい

と思います。

２年生の新生徒会本部役

員の生徒会に対する思いを

紹介いたします。


